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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Zuge der umfangreichen Baumaßnahmen innerhalb unseres Stadtgebietes fällt immer 
wieder Bauschutt in Größenordnungen an, welcher nur auf Deponien der Klassen DK0 bis 
DK2 eingelagert werden kann. 
 
 
Daher meine Fragen: 

 
1. Wieviel Tonnen Bauschutt sind in Magdeburg für die Stadt während Baumaßnahmen in 

den Jahren 2017, 2018 und 2019 angefallen, welche auf Deponien eingelagert werden 
mussten? 

 
Bitte nach Deponieklassen aufschlüsseln. 

 
2. Wieviel Tonnen Deponieware konnten nicht in Sachsen-Anhalt wegen mangelnder De-

poniekapazitäten eingelagert werden und mussten in andere Bundesländer verbracht 
werden? 

 
Bitte nach Deponieklassen und Bundesländer aufschlüsseln. 

 
3. Welche Kosten sind aus diesem Grunde für die Landeshauptstadt Magdeburg entstan-

den? 
 

4. Hält die Stadt Magdeburg die vorhandenen Deponiekapazitäten im Land Sachsen-
Anhalt für ausreichend? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Andreas Schumann   
Stadtrat Fraktion CDU/FDP 
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